



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 30 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Emilio Álvarez Montalván (Vía Telefónica)

Tema: Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V

Emilio Álvarez señaló que el episodio de la destitución de Eduardo Montealegre, como convencional del Distrito V, es típico de los mecanismos que usan los partidos que emplean el sistema caudillesco para eliminar disidentes, lo que calificó como una política atrasada. Álvarez consideró que ha llegado el momento para que Montealegre tome una decisión más dinámica y más combativa, porque estaba bien que se quedara en el Gobierno por un tiempo, pero ya falta muy poco para las elecciones municipales y él (Montealegre) debería de empezar a figurar como un promotor de su partido, aunque no le hayan dejado su puesto de convencional, pero él puede, como lo dijo ahora en el periódico, continuar trabajando a favor de sus candidatos. Álvarez añadió que lo más importante no es que abandone el Gobierno, sino que tome una actitud más participativa y dinámica en el juego político.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Cartas de Amor a Nicaragua

Fabio Gadea expresó que Daniel Ortega equivocó el camino al mostrarle al Cardenal Obando un Proyecto de Ley en el que la Iglesia Católica nada tiene que ver, ya que a quien debe presentárselo es a su bancada, para ver si los diputados sandinistas cabildean para lograr pasar el Proyecto de Ley de Reducción de Salarios.

Según Gadea, si el caudillo del frentismo (Ortega) fuese sincero, comenzaría por suprimir las pensiones o reducir el monto de ellas a la mitad. "Obras son amores y no buenas razones. Los discursos se vuelven papel mojado cuando el que los pronuncia no es consecuente con lo que predica", dijo Gadea.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Lombardo Martínez

Tema: Destitución de Montealegre como convencional del Distrito V

Lombardo Martínez dijo no estar cuestionando el procedimiento que se usó en la elección del Distrito V, pero considera que Eduardo Montealegre está en abierto desafío de los estatutos del partido. Martínez señaló que haber llegado a esa situación fue un error por parte de las autoridades del PLC. "¿Por qué Eduardo Montealegre quiere que se apliquen para él instrumentos democráticos, cuando en la práctica no los usa? Hay una enorme contradicción, por una parte, él no hace uso del procedimiento democrático que el partido lo obliga a ir a la oposición y por otra parte dice que él fue elegido democráticamente en el Distrito



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 2 -

V. Allí hay un vicio, no se debió haber llegado a esa elección. Debió de haber llegado simplemente a señalarle desde el inicio que él está boicoteando las normas jurídicas del partido”, apuntó Martínez.

Martínez añadió que no se trata de descalificar a Montealegre, más bien es proteger a Nicaragua de la cultura de no respetar las normas. Agregó que “Montealegre debe de explicar por qué no ha defendido a los seis mil liberales que han sido separados de su cargo de ejercicio del poder que conquistaron con los votos liberales, por qué no ha defendido los vejámenes y humillaciones a las que ha sido sometido el Expresidente Alemán y por qué trata de revivir un concordato de 1862 para desplazar autoridades de la Iglesia Católica”.

NOTICIAS DE TV

+Durante la presentación del Plan Nacional de Desarrollo y el Plan de Desarrollo Regional para la RAAS, realizada por el Presidente Enrique Bolaños en la ciudad de Bluefields, el alcalde de esa ciudad, Moisés Arana increpó al Presidente Bolaños de que ellos no necesitan dinero, sino que les cumpla lo prometido, porque se sienten abandonados y demandan atención, además una autonomía del Gobierno Regional. Por su parte el Ministro de Gobernación informó que se le otorgará 20 millones de córdobas a la Alcaldía de Bluefields, para garantizar la seguridad ciudadana. **(Noticiero CDNN)**

+El Director del INATEC, Roberto Porta, presentó al COSEP la necesidad de impulsar un anteproyecto de ley que permita que los Centros Educativos que están bajo la responsabilidad de esa institución, pasen directamente al Ministerio de Educación. **(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, manifestó su desacuerdo con la acción de su partido en contra de Eduardo Montealegre, por lo que se debe ser más amplios incluso con los estatutos del partido donde habla de disidencia y considera que no son las mejores medidas en beneficio del partido. Noguera negó que Arnoldo Alemán le haya mencionado algo acerca de separar a Eduardo Montealegre del partido. **(TV Noticias, Canal 2/ Telediario, Canal 10)**

+El diputado David Castillo destacó que si un territorio quería a Eduardo Montealegre como su representante en la convención, lo hubieran dejado, “ y no llegar a esa situación, que aunque tiene base legal en los estatutos del partido, políticamente envía un mensaje equivocado a esos segmentos de votos, que no son liberales, pero que han beneficiado con su voto a la campaña liberal”. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El ex vocero del PLC, Eliseo Núñez, expresó que las medidas contra Eduardo Montealegre son una mezcla de intereses en la que obviamente está el interés de Arnoldo Alemán y de otra cantidad de personas. Asimismo, dijo que el problema real del partido es que cada quien está jugando su propio juego y no hay juego colectivo, no existe una estrategia en el partido y los resultados son esos, están eliminando personas que pueden aglutinar gente en el partido.

En otro orden, Núñez expresó que el partido va deshaciéndose una a una de todas las personas que opinan diferente, y catalogó de error, desde el punto de vista estratégico, el que se hayan deshecho de Eduardo Montealegre. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Para el diputado Luis Benavides, Eduardo Montealegre no va a dividir al partido, “no suma, no resta, ni divide. No hay ninguna crisis en el partido”. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, en relación al incidente de Eduardo Montealegre con el PLC, comunicó que el CSE ha tenido por norma que una vez que se han agotado todas las vías internas en los partidos, dicha institución es la última instancia. Pero en este caso Rivas dijo no



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 3 -

querer pronunciarse, porque tal vez Montealegre resuelva el inconveniente con el PLC. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Miguel López dio a conocer una circular que envió la Secretaria de Organización del PLC en la que orienta a los Presidentes Departamentales de Managua, Granada, Rivas, Chinandega, Jinotega, Madriz, Nueva Segovia, Chontales y la RAAS a que cedan los cargos de las Direcciones del Consejo Electoral Departamental y Municipal a personas del FSLN. López añadió que eso es el colmo del repacto, que no solamente ha repartido las instituciones del Estado, sino que ahora hasta los cargos electorales. **(100% Noticias)**

+El Procurador Interino, Norman Bent, indicó que la situación en la Procuraduría de los Derechos Humanos es precaria, no hay salarios ni para los suplidores. También dijo que se está trabajando normal, pero que no pueden movilizarse, porque no se le ha pagado al suplidor de combustible. **(Noticiero CDNN)**

+El Procurador de la República, Víctor Manuel Talavera, manifestó que puso en conocimiento de la Policía Nacional para que realice investigaciones acerca de un documento privado de la Procuraduría que fue publicado en un campo pagado en La Prensa por el señor Haroldo Montealegre. **(100% Noticias)**